



Le COVID 19 a encore frappé l'un des nôtres.

Jacques IMBERT - Directeur de Course et Commissaire Technique licencié à l'ASA d'Albi - est entré à l'hôpital le 30 mars 2021. Un mois durant, il aura combattu la maladie avec courage, avant de nous quitter à 3 jours de sa date anniversaire le 1er mai (il aurait eu 75 ans).

Nous avons une pensée toute particulière pour celui qui venait de prendre sa licence début mars pour participer avec enthousiasme à la saison 2021, notamment sur le Circuit d'Albi et les épreuves régionales.

A sa famille et ses proches, l'ASA d'Albi et la Ligue du sport automobile Occitanie Pyrénées présentent leurs plus sincères condoléances.

Licencié à l'ASA Promo LSA Réunion de 1985 à 1990 où il occupait une fonction d'enseignant puis revenu en métropole au lycée professionnel de Cagnes, il prendra sa licence à l'ASA Cannes de 1991 à 2018.

Enfin revenu dans le Tarn sa région natale, pour une retraite bien méritée, il s'était tout naturellement licencié à l'ASA d'Albi, son circuit de cœur comme il aimait à le souligner.

RIP cher Jacques